

PROFIS.GEW.DE

Werde ein Teil der Social-Media-Video-Kampagne!

Mit der Kampagne „Wir sind die Profis“ wollen wir gemeinsam zeigen, dass die Kolleginnen und Kollegen im Sozial- und Erziehungsdienst einen klasse Job machen und eine Aufwertung verdient haben. Herzstück der Kampagne ist eine Social-Media-Videokampagne unter dem Hashtag #WirsinddieProfis.

Mach mit und schicke uns deinen Video-Beitrag!

Wir werden die eingesendeten Video-Beiträge miteinander kombinieren und den Teilnehmenden zurücksenden – mit der Bitte, diese auf den eigenen Social-Media-Kanälen zu posten. So sollen sich die Botschaften verbreiten und ein gesellschaftliches Bewusstsein geschaffen werden für die wichtigen Forderungen.

So kannst du mitmachen:

- Nimm dein Smartphone und drehe ein Selfie-Video. Erzähle uns, warum du Wertschätzung verdienst und warum du ein Profi bist.
- Beende dein Video bitte mit deinem Vornamen und unserem Slogan „Wir sind die Profis“.
- Dein Video sollte hochkant gedreht und nicht länger als 10 Sekunden sein.
- Besuche die Webseite zur Video-Kampagne und schicke uns deinen Video-Beitrag!



profis.gew.de

Dann bist du an der Reihe! Wir produzieren deinen eigenen Video-Spot und schicken ihn dir mit der Bitte, ihn auf deinen Social-Media Kanälen zu posten. Vergiss nicht, dabei den **Hashtag #WirsinddieProfis** zu setzen. So wirst du Teil unserer Social-Media-Video-Kampagne!